議員提出第8号議案

北朝鮮のミサイル発射に抗議する決議

上記の議案を別紙のとおり、会議規則第13条第1項の規定により提出する。

令和4年10月19日

提出者

足立区議会議員	新井	ひでお
同	くぼた	美幸
同	長 澤	こうすけ
同	ぬかが	和 子
同	鈴木	あきら
同	長 井	まさのり
同	岡 安	たかし
同	長 谷 川	たかこ
同	鹿 浜	昭
同	佐々木	まさひこ
同	はたの	昭 彦
同	くじらい	実

足立区議会議長 工 藤 哲 也 様

(提案理由)

北朝鮮のミサイル発射に対し厳重に抗議するため、本案を提出する。

北朝鮮のミサイル発射に抗議する決議

北朝鮮は、本年に入ってから弾道ミサイルを繰り返し発射しており、特に10月4日に発射した弾道ミサイルは、青森県付近上空を通過する形で太平洋上に落下したと推定されている。

こうした度重なるミサイル発射は、我が国をはじめとする国際社会の 平和と安全を脅かす重大な挑発行為であるばかりか、区民生活の安心と 安全を脅かす行為であり、平和と安全の都市宣言を行っている足立区と して断じて容認できるものではない。

よって、足立区議会は、北朝鮮のミサイル発射に対し厳重に抗議するとともに、政府に対し、北朝鮮が断じてこのような行為を繰り返すことのないよう、国際社会と連携して国連安全保障理事会決議に基づく断固とした対応をとるよう強く求める。

以上、決議する。

令和 年 月 日

足立区議会